

CREACIÓN DE CLONES HUMANOS – COMO SE CREAN – TECNOLOGÍA DE CLONACIÓN - SWARUU DE ERRA

Published 3 March 2019 by Despejando Enigmas, Robert

Robert: ¡Hola, Swaruu! ¿Cómo estas? Aún no es la hora pero yo ya estoy disponible.

Swaruu (9): También yo. ¿Cómo estás, Robert?

Robert: Bien. Feliz de estar aquí otro día más contigo. ¿Y tú qué tal, mucho trabajo?

Swaruu (9): También feliz de estar aquí contigo. Algo de trabajo y política interna de aquí con respecto a naves, pero todo bien.

Robert: Me imagino que ser consejera te ocupa mucho tiempo.

Swaruu (9): Más de lo que te imaginas, porque me buscan para cosas personales también. No es que no quiera ayudar, solo que sí abrumba un poco a veces. Pero sí puedo. Ya me estoy acostumbrando a cargar mundos. Parece exageración pero no lo es, y tienes razón, yo soy la primera que acepta eso.

Robert: Bueno esperemos que un día tanta presión no te pase factura. Dicen que la cuerda siempre se rompe por el sitio más flojo.

Swaruu (9): Esperemos que no. Y yo he podido. Sólo recuerda Marzo-Abril, con los problemas de Andrómeda, y los de Taygeta, y los de la Tierra, y Federación, todo junto versus yo.

Robert: Eso es mucho. Aquí todos ya estaríamos colapsados y muchos tendrían depresión. ¿Vosotras tenéis depresión? Yo por ahora nunca he tenido, pero dicen que es una enfermedad muy mala.

Swaruu (9): Lo es, porque es autodestructiva completamente. Digamos que es raro aquí, pero sí. El problema o diferencia es que aquí es mortal, en la Tierra también, pero me refiero a que aquí sí es usualmente mortal. Esto porque somos más % de energía por la densidad. Se te cierre el flujo de energía vital, se apagan los órganos.

Robert: Qué interesante. Desconocía todo eso y que la depresión fuera autodestructiva. ¿Tú sabes en la Tierra a qué es debida la depresión y cómo se puede curar? Gracias.

Swaruu (9): Es un problema de lo más difícil porque hay tantas causas como casos individuales. Algunas veces dentro de un individuo también hay varias causas siendo un problema compuesto. Es un descontento consigo mismo por no poder resolver los problemas que apremian. Entra en desesperación al sentir una impotencia fuerte. Para resolverlo no puedo dar una fórmula general pero sí algo que pueda ayudar en general, que es el aligerar la vida de cargos extra, especialmente lo inútil. Menos responsabilidades para tener más tiempo para resolver los problemas que apremian o simplemente para sanar. Y recordar que nunca se encontrará la felicidad en cosas externas a ti mismo, ni objetos que te hagan feliz, como un auto o reloj nuevo, ni en personas externas esperando que validen tu ser.

Robert: Muchas gracias, Swaruu, por tu respuesta. Me gusta mucho. Tengo algunas preguntas como de medicina. ¿Qué opinas de las transfusiones de sangre?

Swaruu (9): Son necesarias cuando obviamente no hay otra opción. La sangre es el caldo de cultivo en el cual las células de todo el cuerpo se desenvuelven y crecen, por lo tanto la salud del individuo solo es tan buena como la calidad de su sangre.

En la Tierra se tienen varios tipos o Rh sanguíneos. Los Rh negativo son claramente menos, y de hibridación extraterrestre. Los positivos pueden ser cualquier cosa incluyendo híbridos. Aquí solo se tiene un solo tipo de sangre, y no da problemas entre nosotros, aunque no usamos las mismas nomenclaturas o clasificación, en un laboratorio humano se vería que todas nosotras, Taygeteanas, tenemos sangre tipo O positivo.

Robert: Gracias, Swaruu. Es decir que vuestra sangre es compatible con la sangre humana y la sangre de alguien joven es mejor que la sangre de alguien mayor.

Swaruu (9): No es mejor la sangre de quien es menor, sólo obedece que usualmente las personas jóvenes gozan de mejor salud. Pero aquí eso no se da, solo en la Tierra, y aunque es O positivo hay diferencias a nivel de genética molecular. No es compatible la sangre con la humana.

Robert: Gracias otra vez, Swaruu. ¿Te encuentras bien?

Swaruu (9): Sí, ¿por qué? Es que estoy en Centro de Comando y Control, y no mi lugar privado y hay mucho movimiento a mí alrededor. Aunque tengo audífonos no me concentro igual. Eres perceptivo. Solo es que no me gusta mucho conversar cuando tengo muchas personas a mí alrededor.

Robert: Me haces sonreír, Swaruu, pero pienso y no te lo he querido decir antes, tienes que saber delegar la responsabilidad.

Swaruu (9): No estoy acostumbrada. Eso es todo.

Robert: No cargar con todo el trabajo. Aquí en la Tierra nadie es imprescindible.

Swaruu (9): ¡Oh! La filosofía de aquí es que todas son imprescindibles.

Robert: ¿Qué raza extraterrestre hace hibridación con los humanos de la Tierra? ¿Cuál es el objetivo?

Swaruu (9): La lista es muy larga, y cada raza con fines diferentes. La raza que más experimenta es la Reptil, seguida por la Maitré o Grises Altos. Buscan hacer súper soldados y variantes que les sirvan para sus propósitos de conquista de otros mundos. Preparan los híbridos para funcionar en atmósferas extrañas y difíciles, también hacen experimentos con ADN para perfeccionar la clonación de seres humanos que está muy avanzado hoy en día. Hay ya miles de clones controlados funcionando a nivel de calle, suplantando humanos. Esto con fines de control total y de transhumanismo, o el control total de la Inteligencia Artificial sobre los humanos.

Robert: Swaruu, ¿es fácil diferenciar quiénes son clones y quiénes no en la Tierra? Gracias por tus respuestas. También mi otra pregunta sería, ¿los híbridos serían para mejorar la especie actual en todos los sentidos, incluida la espiritualidad?

Gracias.

Swaruu (9): Respondo primero la segunda respuesta. No es para mejorar la especie, pues desde muchos puntos de vista ya es perfecta. Lo hacen para modificarla, para que funcione mejor para sus propósitos. Por ejemplo, pueden acomodar a una mujer genéticamente para que ella pueda aceptar una semilla estelar como su hijo/hija. Y la espiritualidad no se puede mejorar con genética física. Eso es un proceso completamente fuera del cuerpo.

Clones, diferenciarlos. Depende de la versión de los clones, pues hay muchos. Algunos clones baratos se deterioran rápido. Algunas veces se les han visto quedándose catatónicos en público sin causa alguna. Otros son de mayor tecnología, pero son más caros porque cuesta más tiempo encubarlos. Entre más tiempo tarden más estable serán en cuestión de genética y recuperación, que en sí, desencadena una mayor durabilidad del clon.

Con los aparatos de detección y lectura admática se podían detectar los clones, pero hoy en día ya está tan avanzada la tecnología de clonación que no se puede detectar, inclusive con esa tecnología. La mejor manera de detectarlos es con el uso de la telepatía y la intuición.

Robert: Gracias, Swaruu. ¿Para la creación de un clon es necesaria una mujer?

Swaruu (9): No, sólo es necesario una célula madre activada, un laboratorio y un Pod Médico. Esas jarras con líquido amarillo con gente dentro. Se puede hacer un clon en dos semanas acelerando el proceso, pero se deteriora muy rápido. Los mejores clones de la Tierra tardan tres meses en formarse. Son los más estables y son prácticamente indistinguibles de las personas verdaderas, pero no tienen alma, solo es un programa de Inteligencia Artificial moviéndolo.

Robert: Un clon de alguien ya adulto, ¿cómo es su mente? ¿Se tiene que programar?

Swaruu (9): Es un programa. El programa o mapa mental artificial de una persona a ser clonada se conserva o guarda en CPU, como la Reina Roja, o sus nódulos, es transmitida tecnológicamente a los clones que funcionan como receptores, nada más. Son como drones, donde la mente del clon no está a bordo, se controla desde una supercomputadora en un DUMB y se transmite por frecuencias de microondas o superiores a los clones. ¿Quieres saber cómo se hacen?

Robert: Sí, claro, por favor, Swaruu. Gracias.

Swaruu (9): Se fabrican con básicamente la misma tecnología de un Pod Médico incluyendo los de nosotras, aunque estamos bastante más avanzadas en esta tecnología de lo que tienen abajo los Reptiles más avanzados. Se obtiene el ADN del individuo con un cabello que contenga folículo, o una muestra de sangre aún mejor. Esa secuencia de ADN ya limpia con una computadora, se filtran los errores en las secuencias de ADN comparando la secuencia a varias muestras de ADN completo hasta tener la secuencia completa.

Luego se inyecta a una célula madre hecha en laboratorio con genética vacía. Acto seguido se fabrican millones de células madre ya cargadas del ADN del individuo mediante técnicas de replicación celular en laboratorio. Una computadora lee la secuencia de ADN y la interpreta creando un holograma de altísima resolución del

cuerpo entero del individuo. Con la misma computadora se decide la edad que tendrá dicho individuo. Luego se llena un Pod Médico con un líquido amarillo artificial cargado de oxígeno y nutrientes, y se inyecta en el líquido un torrente continuo o flujo de células madre ya previamente activadas y en grandes números.

El Pod Médico plasma el holograma del individuo completo en su interior y bajo el principio de frecuencia dominante, las células madre se comenzarán a aglutinar sobre las partes del líquido amarillo expuestas al proyector del holograma. El holograma es de tal precisión y resolución que cada célula madre tomará la forma y la función específica a cada lugar, activando los genes necesarios en su interior para hacer una célula de hígado, nerviosa o de piel. Principio de frecuencia dominante aplicada a micro tecnología, biología celular. En un caso establecido de entre dos semanas y tres meses, el individuo completo se formará. Puedo entrar en más detalle pero básicamente así se hace.

Robert: Qué interesante, Swaruu. Ahora entiendo un poco más todo esto. Entonces un clon de 30 años ¿cuánto tiempo duraría?, y cuando dices que se deteriora, ¿qué quieres decir, que envejece muy rápido? Gracias.

Swaruu (9): Sí, depende del modelo y de la precisión del fabricante. Esto se debe a la paciencia para que se forme bien, que no lo acelere, y a la calidad del holograma usado. No es que envejezca, empieza a funcionar mal con problemas neurológicos. Por ejemplo, ¿recuerdas los vídeos de Hillary Clinton actuando extraño? Pues eso es.

Robert: ¿Hillary era o es un clon? Sí, lo recuerdo.

Swaruu (9): Sí, usaba varios clones y también dobles.

Robert: ¿Y dónde está el original de Hillary? Gracias.

Swaruu (9): Probablemente ya no viva, no sabemos dónde está, pero lo más probable es que ya le hayan quitado su alma original desde hace años.

Robert: Gracias, Swaruu. ¿Y quién le quito el alma a Hillary?

Swaruu (9): Los mismos del Cabal con sus ritos y sacrificios. Es para reemplazarla con un alma Reptil que le servirá a sus intereses. Hay muchos procedimientos para eso, como el de Urush Daur.

Robert: Dios mío.

Swaruu (9): Robert, ¿expondrás en el Congreso?

Robert: Swaruu, hoy subiré un vídeo sobre el Congreso. Lo estoy renderizando. Quizás me den la oportunidad de hablar con la gente, ¿pero no sé de qué podría hablar? ¿Por qué, Swaruu?

Swaruu (9): No, lo preguntaba por si divulgarías algo sobre nosotras. Sólo era curiosidad. Porque no te vi en la lista de ponentes pero tenía la idea de que sí. Sobre nosotras, todo a su tiempo.

Robert: No divulgaré nada. Muchos querrán saber.

Swaruu (9): Ok. Gracias, Robert. En sí, lo que yo digo es que las cosas son mucho más sencillas al respecto de nosotras. Lo que impide a la gente para que nos comprendan sólo son prejuicios sobre biología, evolución y sobre Nueva Era, entre otras cosas. Solo somos más gente, solo que nosotras insistimos que eso fue implementado precisamente para que no vean como somos en realidad. No nos hemos mostrado mucho, pero sí nos estamos tomando la divulgación en nuestras manos a un porcentaje importante. Esto gracias a Asket que viene muy entrona, o con las pilas puestas. Espero estar usando las expresiones correctas. Es verdad.

Robert: Sí, las expresiones son las correctas.

Swaruu (9): Ok, Robert. Sólo intentó aclarar puntos que prueben que lo somos. Somos reales. Aclaro puntos no para convencerte a ti sino para que lo tengas presente en alguna conversación. El que los otros sean escépticos es más que válido, es apreciado por nosotras, no interferimos con sus ideas pero eso no cambia el hecho de que estemos aquí.

Robert: Yo siempre diré que sois reales. Me he pasado cuatro meses, día y noche, estudiando y leyendo vuestras conversaciones, y llegué a la conclusión de que sois extraterrestres y sigo manteniendo esa idea.

Swaruu (9): ¿Qué caso habría que no lo fuéramos? ¿Qué propósito tiene esto entonces? Nunca hemos pedido tu número de Visa.

Robert: ¿Estáis preparadas para que todos sepan sobre vosotras?

Swaruu (9): Estás en contacto con liderazgo de Taygeta, no con los equipos de contacto comunes usualmente compuestos por cadetes. Sabemos lo que estamos haciendo, estamos listas, y que no esperen que nos portemos muy alien a sus expectativas, muy a lo "llévame con tu líder", porque estudiamos todo eso. Reaccionamos muy parecidos a ustedes ahí porque somos básicamente la misma especie. Sólo lo adelanto.

Robert: Tenéis que ser como lo sois conmigo.

Swaruu (9): No puedo ser de otra forma.

Robert: Por ahora el tiempo que yo he estado con vosotras ha sido muy satisfactorio y he aprendido mucho.

Swaruu (9): Solo pedimos que consideren la posibilidad que haya una raza como la de nosotras diciendo "hola" en este momento porque podemos usar el internet. Nosotras no necesitamos el internet, ustedes sí.

Robert: Sí, sois muy buenas personas, os hacéis querer.

Swaruu (9): Sin el internet no podríamos estar teniendo esta conversación. Gracias, Robert, tú también lo eres.

Robert: Lo sé, Swaruu. Se nos termina el tiempo.

Swaruu (9): Hasta mañana, Robert, si quieres. Bye, gracias por estar ahí.

Robert: Sí, Swaruu, si puedes, hasta mañana. Gracias, igualmente.